

Anfrage Fahrradständer in Hassel

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtentwicklung, Umwelt und Bauen (6)	<i>Datum</i> 21.11.2022
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Ortsrat St. Ingbert-Hassel	Kenntnisnahme	01.12.2022	Ö
---	---------------	------------	---

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die CDU Ortsratsfraktion hat mit Antrag vom 18.11.2022 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Stadtverwaltung St. Ingbert ist gerade dabei, die Fahrradabstellanlagen in St. Ingbert grundlegend zu erneuern und zusätzliche Standorte entsprechend auszurüsten. In einem ersten Ausbauprojekt, das im Oktober 2022 abgeschlossen wurde, erhielt die Grundschule Eisenberg eine überdachte Fahrradabstellanlage mit fünf Fahrradbügeln (entsprechend zehn Abstellplätze). Im zweiten Ausbauprojekt wurde die Eisenberghalle berücksichtigt. Hier wurde die alte, nicht mehr zeitgemäße Abstellanlage entfernt und durch eine den heutigen Anforderungen entsprechende ebenfalls überdachte Abstellanlage mit fünf Fahrradbügeln ersetzt.

Da der Bau von Fahrradbügeln in der Fußgängerzone in der Innenstadt auf sehr positive Resonanz gestoßen ist, schrieben der Klimaschutzmanager in Zusammenarbeit mit dem Mobilitätsmanager am 27. September die Ortsvorsteher mit der Bitte an, weitere Standorte zum Aufbau von Fahrradbügeln zu nennen.

Entsprechende Vorschläge gingen in der Verwaltung am 20. November ein. Eine Prüfung der potenziellen Standorte findet in den kommenden Wochen statt. Dazu gehören Ortsbesichtigungen sowie die Ermittlung der Eigentumsverhältnisse. Zum jetzigen Zeitpunkt muss noch offenbleiben, wie viele Fahrradbügel tatsächlich errichtet werden können. Aktuell kommt das Modell LONDON der Firma Orion Bausysteme GmbH zum Einsatz.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n